

## La danse au corps, pour un printemps mouvementé à l'école!

**Montréal, le 12 avril 2012** – En cette toute première édition de l'événement *Québec Danse*, orchestré par le Regroupement québécois de la danse, l'**Association québécoise des enseignants de la danse à l'école** est fière de s'associer au grand rassemblement du printemps de la danse dans les écoles, un *Flashmob* aux couleurs de Nico Archambault!

### L'événement *Québec Danse*

L'AQEDÉ applaudit une initiative aussi rassembleuse, qui regroupe tant le milieu professionnel que scolaire et amateur de la danse au Québec! C'est grâce à de tels événements que la danse rayonne davantage dans le paysage québécois et, plus spécifiquement dans le milieu scolaire, qu'un nombre grandissant d'enseignants(es), d'élèves, de parents et de directions d'école découvrent l'art du mouvement dans toute sa vivacité. Souhaitons que ce ne soit que le début d'une longue tradition qui puisse, année après année, faire gigoter nos jeunes en cadence!

La mission de l'AQEDÉ est d'œuvrer au développement et au rayonnement de la danse en milieu scolaire, de favoriser la qualité de son enseignement et de veiller aux intérêts de ses enseignants.

### FLASHMOB avec Nico Archambault

Une des réalités à laquelle fait face l'AQEDÉ dans son mandat de concertation et de représentation de ses membres spécialistes de l'enseignement de la danse, est que ceux-ci sont dispersés dans les écoles du Québec et éloignés les uns des autres de par la situation géographique. Qu'à cela ne tienne, il suffit d'un peu d'imagination pour synchroniser leurs actions et ainsi les rassembler au cœur d'un même projet! C'est précisément ce que permettra le très attendu *Flashmob* du 25 avril prochain. Suivant les pas dansants de Nico Archambault, les enseignants(es) et les élèves des écoles du Québec auront le plaisir de danser

simultanément un extrait chorégraphique présenté par cet artiste de la danse et de l'agrémenter à leur guise dans un *Flashmob*.



L'AQEDÉ est heureuse de contribuer à cet événement par le biais de ses nombreux membres inscrits au projet. À Montréal, Québec, Sherbrooke et ailleurs sur le territoire, c'est à 10 heures tapantes que démarrera cette grande performance à l'unisson!

Photos par Andréa de Keijzer

-30-

### SOURCE :

Priscilla Guy  
Responsable des communications de l'AQEDÉ  
[communications@aqede.org](mailto:communications@aqede.org)  
[www.aqede.org](http://www.aqede.org)